
出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　  35 名
 本日の出席率　　　 77.77％　　　　修正出席率　　　　　　　93.33％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。先日に行われました地区大会は
皆様のご協力によりお蔭様で無事盛大に滞り無く開
催することが出来ました。誠にありがとうございま
した。感謝申し上げます。さて、本日は沢山のお客
様が御出でになっておりますのでご紹介致したいと
思います。まず、東京調布むらさきロータリークラ
ブ創立 25 周年実行委員長玉木國隆様始め 12 名の皆
様、それから京都城陽ロータリークラブ会長浅井達
司様です。後程遠藤会員よりご紹介並びに説明があ
るかと思います。それから去る 18 日㈪にいわき文化
センターにおいて第 39 回いわき市総合社会福祉大会
があり、参加して参りました。また、本日は新入会
員の紹介もございますので後程冨澤会員よりご紹介
をお願いします。本日はいろいろとございますので
私からは以上です。
◎幹事報告－渡邉國和幹事
・11 月 16 日、17 日に開催された地区大会皆さん大変
ご苦労様でした。皆様のご協力で無事滞り無く終る
ことが出来ました。
・会長からもお話がありましたが本日は大勢のお客様
がいらしております。東京調布むらさきロータリー
クラブの皆様、京都城陽ロータリークラブの浅井達
司会長がお見えです。宜しくお願いします。
◎各委員会報告
◇出席委員会－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。
◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・東京調布むらさきロータリークラブ、京都城陽ロー
タリークラブの皆様を歓迎して。
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斉藤、山下、遠藤、吉野、橋本、松崎、鈴木（修）
各会員及び渡邉公平ガバナー、生駒会長
・東京調布むらさきロータリークラブ創立 25 周年実
行委員長玉木國隆様の卓話を歓迎して。
髙萩、遠藤、赤津（善）、清水、佐久間各会員及び
渡邉公平ガバナー、生駒会長、渡邉國和幹事、鈴村
副幹事
・本日は例会にお邪魔致します。

東京調布むらさきロータリークラブ様
・地区大会皆様御苦労様でした。
山下、富岡、峯口、髙木、佐藤（政）、押田、佐久間、
荒川（清）、本間、岩元、髙萩、冨澤、高田、赤津
（善）、煙山、嵐、鈴木（修）各会員及び吉野実行委
員長、渡邉公平ガバナー、生駒会長、鈴木雅之副会
長、渡邉國和幹事、鈴村副幹事
・在籍 40 年表彰を受けました。　　　　　 松崎会員
・赤津和三（かずみ）さんの入会を歓迎して。
吉野、山下、富岡、峯口、冨澤、髙萩、押田、斉藤、
荒川（義）、鈴木（修）各会員及び渡邉公平ガバナー、
生駒会長、鈴木雅之副会長、渡邉國和幹事、
・本日より入会させて戴きます。　 赤津和三 新会員
・出席奨励賞ありがとうございました。　　冨澤会員
・誕生祝ありがとうございました。　　荒川義次会員
・前回休んでごめんなさい。　　　　　　　秋山会員
◎新入会員挨拶

　株式会社　シンテック
代表取締役　赤津和三 様

　ご紹介戴きました株式会社シン
テックの赤津と申します。皆さんに
勿来ロータリークラブへの入会を承

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　奉仕の理想
－今月はロータリー財団月間です－

4つのテスト
　　煙山　　寿 会員

東京調布むらさきロータリークラブ
実行委員長　玉木　國隆 様　ほか 12 名

京都城陽ロータリークラブ
　　　　　　　 会長　浅井　達司 様

認して戴いたことに感謝申し上げます。当社は 10 数
年前に医療機器に参入致しましたが商品開発や許認
可を含め世の中へ出すのは大変ですが来年に向かい
学会で発表し商品化するということでいわき勿来地
区から国内国外へ出して行きたいと考えております。
皆様のお力添えを借りながら地場産業として進んで
行きたいと思いますので今後共宜しくお願い致しま
す。
◎地区大会の御礼

吉野　文敏 地区大会実行委員長
　先日の地区大会は本当に皆様のお
力で無事成功し終了することが出来
ました。改めて感謝申し上げます。

渡邉　公平 ガバナー
　16 日、17 日の地区大会は吉野実
行委員長さん始め鈴木修一郎幹事、
鈴木雅之事務局長の 3人の方が会員
の皆様の底力を 150 パーセント発揮
させて戴いたような気がします。言
葉では感謝しきれない思いです。こ

れからまだ地区の為に少しでもお役に立てるように
頑張りたいと思いますので宜しくお願い申し上げま
す。
◎ゲスト紹介－遠藤嘉一社会奉仕委員長
　社会奉仕の遠藤です。今回のプロジェクトの窓口
となりましたので本日お越しのゲストの皆様をご紹
介したいと思います。まず、最初、京都城陽ロータリー
クラブの浅井達司様です。アメリカバンクーバーロー
タリークラブの関連から桜の植樹を被災地の福島に
して欲しいとお話がありその窓口として担当して戴
くことになりました。続きまして東京調布むらさき
ロータリークラブより 13 名の大勢の皆様が御出で下
さいました。以前からプロジェクトが進行しており
鮫川河川敷の草刈機をご寄贈して戴くことになりま
した。両ロータリークラブの皆様遠い所から来て戴
きありがとうございました。感謝申し上げます。
◎ゲスト挨拶

　京都城陽ロータリークラブ
会長　浅井　達司 様

　皆さん、今日は。本日はこんなに
忙しいとは知らずお邪魔い致しまし
た。京都城陽ロータリークラブ本年

度会長をしております浅井達司と申します。城陽市
は京都市と奈良市の真ん中にあります。現在メンバー
は32名、創立43年目のロータリークラブになります。
昨日からいわきに来ており鮨を頂戴しましたが材料
が他から取り寄せているということで被災地である
ことを実感しました。しかし、いわき市内は活動が
活発であり、ホテルが満室でありましたのでこれか
らの繁栄を期待したいと思います。今日訪問させて
戴いた目的は桜の木を福島にという話がＵＳＡバン

クーバーより出て参りました。そのＵＳＡバンクー
バーでは桜祭りがあります。その桜は 10 年程前に
城陽ロータリークラブが一緒にお金を出して 100 本
の桜の木を植えた桜でその桜で桜祭りが開催されて
います。そこでそこのジャパニーズカレッジクラブ
の学生達が福島に桜を植えたいと募金活動をしバン
クーバーロータリークラブの方々もそれでは一緒に
募金しようと送金されて来ました。その仲介をした
のが大学の教授で
バンクーバーの会
員でありその前は
城陽ロータリー会
員だった方です。
そんな事情で本日
はいわき勿来ロー
タリークラブさん
へお邪魔致しまし
た。それでは目録
とバナーをお渡し
したいと思います。
京都へお越しの際
は是非城陽市へお
寄り下さい。お待
ち致しております。本日はありがとうございました。
◎ゲスト卓話

東京調布むらさきロータリークラブ
創立 25 周年実行委員長　　

玉木　國隆 様
　皆さん、今日は。東京調布から
13 名で本日はお邪魔させて戴きま

した。本来なら当クラブの会長がご挨拶をするべき
ですが所用があり来れませんでしたので実行委員長
の私よりご挨拶致します。この事業も 25 周年の事
業の一環として東北大震災で被害を受けられた岩手、
宮城、福島 3県にロータリークラブを通じ何らかの
貢献が出来ないだろうかと考えた事業です。昨年は
岩手県釜石へ寄贈を行いました。東京調布市は観光
マップをお配りしますのでご覧下さい。まだ若いク
ラブですが歴史を重ねて皆さんと仲間になれると思
い頑張って行きたいと思います。後程草刈機の贈呈
式を行いたいと思いますので宜しくお願い致します。


